



#PORUNANIMIDAD

**RATIFICAN A EDGAR AMADOR
EN HACIENDA P16**

FOTO: ESPECIAL



#CONESTADOSUNIDOS

DESCARTAN GUERRA DE ARANCELES

EL NUEVO TITULAR DE LA SHCP DESTACÓ EL SÓLIDO MARCO COMERCIAL DEL PAÍS Y LA POLÍTICA FISCAL

POR Y. ZARAGOZA, A. GARCÍA Y V. ORTEGA



Edgar Amador Zamora, nuevo secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP) descartó que en el diferendo con Estados Unidos se registre una guerra arancelaria por la imposición de tarifas de 25 por ciento al acero y aluminio, una vez que culmine el plazo de negociaciones entre ambos países, el próximo dos de abril.

“Creo que no va a haber una guerra de aranceles, tenemos un marco comercial sólido y una política fiscal estable y eso nos va a aislar de cualquier volatilidad”, indicó.

En breve entrevista, tras ser ratificado por unanimidad con 419 votos a favor y cero en contra, en la Comisión de Hacienda y Crédito Público como titular de las finanzas públicas del país, Amador Zamora reconoció que la postura del presidente Donald Trump, causa incertidumbre a nivel internacional.

No obstante, aseguró que “las variables más importantes del Producto Interno Bruto (PIB) continúan expandiéndose, el consumo sigue creciendo, impulsado por los ingresos y empleo, los cuales tienen un buen desempeño”.

Reconoció que “en la economía nacional hay señales de desaceleración, pero por estar muy ligada a la de EU, que con su política arancela-

COMISIÓN DE HACIENDA

- 1 Ratificaron por unanimidad a Edgar Amador Zamora como titular de la SHCP.
- 2 También aprobaron a Carlos Lerma como subsecretario de Ingresos.
- 3 A Roberto Carlos Fernández lo ratificaron como tesorero de la Federación.

ria ha causado incertidumbre, lo cual no sólo afecta a México, incluso a la economía estadounidense, la cual ha dado señales de un crecimiento moderado”.

Sin embargo, “las variables importantes que revelan el desempeño de la economía mexicana se siguen comportando en armonía y en expansión, de manera que nuestra estimación fiscal, los ingresos tributarios y no tributarios van bien y sobre todo, los ciudadanos están mostrando su civismo a la hora de tributar”.

Por ello, considero que se cumplirá con lo aprobado por la Cámara en el Presupuesto de Ingresos y Egresos de la Federación para 2025.

“Las metas de ingreso están cumpliéndose, estamos razonablemente confiados en que las estimaciones fiscales estarán cerca de lo que estamos estimando y se dio originalmente en el paquete económico de 2025”, señaló.

Apuntó que “se están monitoreando las variables más importantes para el crecimiento y la recaudación; estamos atentos a algún punto de inflexión, sobre todo viniendo de nuestro principal socio comercial, cuyo cambio en su política podría introducir factores de incertidumbre que podría traducirse en un menoscabo de las estimaciones económicas. Hasta el momento, la estimación va conforme a lo previsto”.

- 2.3%**
DEL PIB, EL MONTO DE PROGRAMAS SOCIALES.
- 5.2**
BILLONES DE PESOS, META DE RECAUDACIÓN 2025.
- 103%**
PROMEDIO DE CUMPLIMIENTO DE RECAUDACIÓN.
- 948**
MIL 983 MDP RECAUDADOS ENTRE ENERO Y FEBRERO.